

Missione Cattolica Italiana Allschwil-Leimental

Domenica delle Palme: tradizioni e simbologie

Il tempo di Quaresima si conclude con la Domenica delle Palme, in cui si fa memoria dell'ingresso trionfale di Gesù a Gerusalemme. Il Maestro procede in groppa ad un asino, fra ali festanti di folle, che stendono i propri mantelli per terra e agitano festosamente rami di palme e di ulivo.

La tradizione ci riporta simbologie importanti. La palma, che si veste di una foglia al mese, già per gli antichi Egizi rappresentava l'anno solare. È anche legata ai riti della resurrezione dalla morte, come evidenzia il termine greco usato per indicarla, «phoenix», che significa

fenice, l'animale mitologico che rinasce dalle proprie ceneri. L'ulivo, che è molto più diffuso della palma nei nostri Paesi dell'Europa mediterranea, è comunque legato alla figura del Cristo: «*kristòs*» in greco significa unto. E con l'olio sono unti i battezzandi e gli unfermi che ricevono il Sacramento, ribadendo il legame tra la pianta e la rinascita.

Anche quest'anno, durante la Messa della domenica delle Palme, saranno benedetti i rametti di ulivo che porteremo nelle nostre case, non come segno di superstizione, bensì per testimoniare la nostra fede nella Resurrezione del Cristo.

AVVISI

Appuntamenti della Settimana Santa
Vi invitiamo a partecipare alle celebrazioni in S. Pio X (Basilea): Giovedì Santo, 6 aprile, ore 20: Celebrazione della Cena del Signore. Venerdì Santo, 7 aprile, ore 9: Lodi – ore 15: Liturgia della Croce. Alle ore 20 nella chiesa di Bruder Klaus a Birsfelden: Passione vivente.

Ora legale: si dorme un'ora in meno

Domenica 26 marzo spostiamo in avanti di un'ora le lancette degli orologi per guadagnare un'ora di luce.

La festa con il Tepa

Lo scorso 15 marzo il gruppo del Tepa ha potuto trascorrere insieme alcune ore,

con la Messa celebrata da P. Valerio, un ottimo pranzo preparato da (in ordine alfabetico) Caterina, Dina, Rosaria, Santina e Viviana, e la tradizionale tombola. Il ricavato di 510 franchi, consegnato al Parroco, va a sostegno del progetto missionario di quest'anno (in Uganda). Grazie di cuore a chi ha preparato e a chi c'era.

Giubileo sacerdotale

Il prossimo 7 aprile ricorre il 50.mo di sacerdozio di P. Valerio. A lui i nostri auguri e il nostro grazie più sincero. Domenica 7 maggio festeggeremo con lui questo importante traguardo, alla S. Messa delle ore 10 nella chiesa di S. Pio X, a Basilea.

Orario della Segreteria

Durante le vacanze pasquali la segreteria osserverà un orario ridotto. Per emergenze rivolgersi alla Parrocchia di Basilea. Dal 14 aprile riprende l'orario normale.

Offerte per la Missione e i progetti

Conto: «Miss. Catt. Italiana Allschwil-Leimental», IBAN CH23 0900 0000 4158 4561 9. Grazie!

Missione e Segreteria

P. Valerio Farronato, Parroco
P. Gustavo Rodriguez Juarez,
missionario
Maria Angela Kreienbühl-Baldacci
segretaria e collaboratrice pastorale
Rümelinbachweg 14
4054 Basel, Tel. 061 272 07 09
mci.segreteria@bluewin.ch
<https://parrocchia-sanpiox.ch>

Orario di Missione e di segreteria
dal martedì al venerdì ore 9.00–12.00
e 15.00–18.00

Pastoralraum Leimental



Konferenz der Strategiegruppe des Pastoralraums Leimental

Die Sitzung fand am Donnerstag, den 8. März, von 16 bis 18 Uhr im Pfarrheim Ettingen statt. Von links nach rechts sind zu sehen Carmela Engeler, Religionspädagogin in Oberwil, Bernhard Engeler, Diakon und Gemeindeleiter in Oberwil, dann Ralf Kreiselmeyer, Gemeindeleiter Therwil/Biel-Benken, Elke Kreiselmeyer, Pastoralraumleiterin, Roger Schmidlin, Pfarrer von Ettingen und Leitender Priester im Pastoralraum Leimental, hinten rechts Jutta Achhammer, Theologin in der Pfarrei Therwil/Biel-Benken, sowie vorne rechts Ingrid Schell, Gemeindeleiterin Binningen-Bottmingen.

Dieses Mal stand die Personalsituation im Bereich Religionsunterricht im Zentrum. Aktuelle Zahlen der Römisch-katholischen Landeskirche Baselland belegen, dass in den nächsten fünf bis zehn Jahren bis zu zwei Drittel aller jetzt noch tätigen Religionslehrpersonen pensioniert sein werden.

Gleichzeitig fehlt es am beruflichen Nachwuchs. In Therwil/Biel-Benken setzt sich das Seelsorgeteam seit einem Jahr intensiv mit dieser Thematik auseinander.

Erfreulich ist, dass wir immer wieder auch sehr erfolgreiche Projekte lancieren können, so fand beispielsweise der Valentinstag in Binningen-Bottmingen regen Anklang.

Elke Kreiselmeyer

Fastenaktion/Heks (Brot für alle):
Ökumenischer Gottesdienst für
Gross und Klein mit Fasten-Risotto-
Essen im Rekizet in Ettingen

Am Sonntag, 26. März, feiern wir um 11 Uhr Gottesdienst anlässlich der diesjährigen Kampagne der kirchlichen Hilfs-

werke Fastenaktion und Heks (Brot für alle). Die Religionslehrerinnen Astrid Brodmann und Annekäthy De Pretto gestalten den Gottesdienst zusammen mit Pfr. Dietrich Jäger und Vikar Mike Koch unter dem Motto: «Klimagerechtigkeit jetzt – Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?» Im Anschluss gibt es für alle ein feines Gemüserisotto.

Dietrich Jäger

Kreuzwegandacht in Oberwil

Wir gedenken bei der Kreuzwegandacht nicht nur des Leidens Jesu vor bald 2000 Jahren. Es ist auch heute noch gegenwärtig, besonders, wenn wir die momentane Weltsituation, aber auch unser persönliches Leben betrachten. Jesus ist den Kreuzweg für uns gegangen. Darum ist sein Leidensweg auch immer unser Weg. Jede Station des Kreuzweges ist auch unsere Station, denn bei jeder begegnen wir auch uns selbst. Am deutlichsten drückt es das Johannesevangelium aus.

Jesus sagt: Ein neues Gebot gebe ich euch. Liebt einander, wie ich euch geliebt habe. Keiner hat eine grössere Liebe, als wer sein Leben hingibt für seine Freunde. Ihr seid meine Freunde (Joh 15,13). Herzliche Einladung zu dieser Andacht am Dienstag, 28. März, um 19 Uhr in der katholischen Kirche Oberwil.

Bernhard Engeler, Diakon

Pastoralraum Leimental

Elke Kreiselmeyer
Pastoralraumleiterin
elke.kreiselmeyer@rkk-therwil.ch
Roger Schmidlin, Leitender Priester
Rita Kümmerli
Pastoralraumsekretärin
Tel. 061 721 11 66
sekretariat@rkk-therwil.ch